
DESDE EL AYUNTAMIENTO 
FIESTAS 2001 

e encontrarnos unas 60 personas en 
Maranchón, hemos pasado a juntarnos 
unas 3000 en estos días de fiestas. Subsa- 

nando los habituales contratiempos de organiza- 
ción, los eventos han transcurrido con bastante 
normalidad. Lluvia, únicamente mientras se cele- 
braba el festejo taurino, no mucha, pero lo sufi- 
ciente para pasarnos a todos por agua. La tempera- 
tura, durante estos días, ha superado los grados 
que habitualmente tenemos, es decir, muy buenas 
noches y calurosos dias. 

Sobre la música que nos ha 
acompañado, hacer mención a 
la inmejorable actuación de la 
Orquesta Club Virginia, que 
repite de nuevo este año, y dada 
su aceptación, esperemos lo 
vuelva a hacer el año próximo. 

En cuanto a la recaudación de 
estas fiestas, lo normal, algo 
más que otros años, pero no 
significativa la cifra e insufi- 
ciente para poder compensar 
los gastos que estos eventos 
acarrean a este Ayuntamiento. 
Como todos los años, de nue- 
vo, y desde esta revista cultu- 
ral,  hago un llamamiento a 
vuestra colaboración económica para el año pró- 
ximo. 

ría sobre la riqueza natural de nuestra zona. reco- 
nociendo cada pintoresco rincón y a nuestra ado- 
rada Virgen de los Olmos. 

Y también desde aquí, quiero enviar un especial 
agradecimiento a las personas que han colaborado 
en la organización y adecentamiento de las instala- 
ciones necesarias para estos eventos. Destacar por 
excelencia, el inmejorable aspecto de nuestra pla- 
za de toros, a la que hemos dedicado horas y 
esfuerzo consiguiendo que luzca con un resplan- 
dor como nunca lo había hecho. , 

No dejar en esta parte de fiestas sin mencionar a 
nuestro pregonero de honor, D. Jesús Orea, Con- 
cejal de festejos del Ayuntamiento de Guadalajara, 
el cual nos deleitó con un recorrido de su sabidu- 

Fiestas aparte. Supongo que habréis visto por las 
calles a gente de nuestro entorno recogiendo fir- 
mas para no sé qué de los molinos. Os explico de 
qué se trata. 
La tramitación para la instalación de los parques 
eólicos en Maranchón sigue su curso normal, algo 

lento, pero normal, con lo 
cual, no hay que alarmarse. 
En la actualidad la situación 
es la siguiente: Se nos ha 
concedido la aprobación de 
Industria de los parques de 
Maranchón 1 (Maranchón) y 
Maranchón 11 (Codes); 
actualmente nos encontra- 
mos en el periodo de alega- 
ciones. 
Se alega por parte de los 
ecologistas la zona zepa, que 
todos conocemos. Nuestras 
alegaciones son a favor de 
esta instalación, y la manera 
de alegar favorablemente a 
este proyecto es recogiendo 
firmas debajo de un encabe- 
zamiento que viene a decir 

que damos nuestra conformidad a la instalación de 
los parque eólicos en el municipio de Maranchón, 
pensando que la instalación de los mismos son el 
futuro de nuestro pueblo y de toda la comarca de 
Molina de Aragón, actualmente despoblada y sin 
medios de subsistencia. 
Si algún vecino no ha firmado, puede pasarse a 
hacerlo por el ayuntamiento o preguntándole a 
cualquiera de los concejales. 

Por Último dar la bienvenida a nuestro nuevo 
alguacil Cesar Torrón, así como agradecerle su 
dedicación y esfuerzo durante estos días de fiestas. 

Maribel Hevia, Concejal 
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